



ようやく秋の気配が感じられるようになり思わず大きく背伸びしてみたくなる季節です。

子どもたちと一緒に秋ならではのいろいろな経験をしていきたいと思います。

そしていよいよ運動会ですね。親子で楽しみましょう。

### 1歳児クラスの様子

9月に入ってから体調を崩す児が多く、なかなか思うような保育できませんでした。ようやく元気になったいちごさんは、益々動きがパワーアップしました。

今、ももさんの真似をして遊ぶことが大好きないちごさん。先日、プレイルームでかくれんぼごっこと一緒に楽しむ姿を見てほほえましく思いました。時にはトラブルもありますが、楽しく過ごしていきたいです。そして、天気の良い日は散歩や公園へと足を運べたらと思っています。

今月は、初めての運動会があります。甘えてしまうかもしれませんね。でも親子で楽しんでください。

### 2歳児クラスの様子

落ち葉や虫から秋を感じ、楽しんでいる子どもたち。運動遊びでは動きがダイナミックになっていたり、走るのが速くなっていたりと足腰が強くなっているのを感じます。体力もつきこちらも全力で向かわないと負けてしまいそうになるほどです。

9月「食欲の秋」ということではらぺこあおむしの製作を行いました。子どもたちが色を塗ったカラフルなフルーツや野菜とのりで貼りつけたあおむしくん。それぞれ個性が出ていて可愛い製作ができました。

10月はより季節の移り変わりを楽しめるように園庭や散歩に行き、たくさん秋を見つけたいと思います。

### ☆お願い☆

- ・室内と戸外では気温の差がありますので、調整のできる洋服をロッカーにご準備ください。  
(半袖、ロンT、カーディガン、上着、下着など)
- ・お昼寝時の温かい掛布団(ブランケット)を1枚ご用意ください。  
(シーツ、掛ける用のバスタオル、ブランケットの3点)

### ☆お知らせ☆

- ・10月3日(月)運動会の詳細はお知らせした通りです。ですが変更点は園庭の場合、保護者2名となりました。
- ・維持管理費(8・9・10・11月分2400円)を10月に集金させていただきます。

～10月の主な予定～

- ・3日(月)運動会
- ・10日(月)祝スポーツの日
- ・26日(水)内科検診

お誕生日おめでとう

～今月のお話～

どうじきょうりよく  
同時協力

お互いに助け合おう

同じ仕事をすれば、その人の苦勞も喜びも一緒に感じ知ることができます。力をあわせて何かに取り組むと自分一人ではできないことも出来ます。また、みんなでする時には、相手の意見も聞かなければなりません。運動会と言う行事を通して、同時の体験はきっと子どもたちを大きく育てるはずです。